

Alza de casos de covid-19

Seremi de Salud de La Araucanía observa preocupante incremento de contagios en los primeros días de marzo.

Una inquietante alza en el número de contagios de covid-19 está enfrentando La Araucanía. Según datos de la Seremi de Salud, la población de entre 30 y 39 años es la que presenta la mayor cantidad de casos confirmados.

Si bien se trata de niveles que no se pueden equiparar a los de años de pandemia, sí preocupa que este incremento se dé antes del inicio de la temporada invernal, que es donde hay una mayor circulación viral y, por lo tanto, mayores contagios.

En cuanto a números, la Seremi de Salud detectó en la última semana de febrero y los primeros días de marzo un máximo de casos reportados en lo que va del año, con un total de 303 notificaciones de las 1.527 totales desde que inició 2024. Asimismo, junto a la población joven, también existe un alto número de casos en el tramo de niños de 0 a 9 años, que re-

presenta el 13,2% de las notificaciones totales.

Existen 66 vacunatorios habilitados en la Región donde quienes pertenezcan a los grupos de riesgo pueden recibir la inmunización.

Si bien no se trata de casos graves que hayan requerido hospitalización, lo que se atribuye a la inmunidad colectiva lograda gracias a la vacunación, sí es necesario insistir en el cuidado y especialmente en la inmunización de los grupos de riesgo, ya que la vacunación es una de las

principales medidas de protección para evitar contagios y casos graves.

Por ello, es necesario que quienes se encuentren dentro de los grupos llamados a recibir la inoculación se acerquen hasta alguno de los 66 vacunatorios habilitados en la Región, de manera de avanzar en este proceso y aguardar protegidos la llegada de la época de mayor circulación viral. Grupo al cual se incorporó también a los profesores, además de asistentes y personal de educación parvularia y escolar hasta octavo año básico.